

## Tanamkan Rasa Percaya Diri Pada Anak, SD Muhammadiyah 1 Purbalingga Adakan Sistem Learning By Doing

Rabu, 17-05-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, PURBALINGGA**– Manfaatkan pembelajaran learning by doing, SD Muhammadiyah 1 Purbalingga ramaikan taman wisata kampung kurcaci, Sabtu (13/5). Disini anak - anak belajar langsung dan mempraktekannya, lewat kegiatan ini mereka juga dapat melatih fisik dan rasa percaya diri.

Pembelajaran tersebut diikuti sebanyak 42 siswa/siswi kelas 3 yang terbagi menjadi dua kelompok bermain. Sedangkan total murid berjumlah 173, dimana sekolah tersebut baru berumur 4 tahun.

Menurut salah satu guru kelas 3, Azarani Qurota Ayuni mengatakan pembelajaran learning by doing atau pembelajaran langsung bertujuan agar anak didik bisa langsung mempraktekkan pelajaran yang diterimanya. Seperti pembelajaran menanam daun bawang, anak bisa langsung mempraktekkan cara menanam langsung di ladang. Walaupun belum menggunakan kurikulum 2013, namun cara pembelajarannya sudah mendekati kurikulum tersebut.

“Inshaallah tahun 2018 SD Muhammadiyah 1 Purbalingga akan menggunakan kurikulum 2013,” katanya Azarani yang sekolahnya bertempat di Jalan Pemuda Nomor 100, RT 03 RW 08 Bobotsari.

Sebenarnya agenda pembelajaran tersebut akan dilaksanakan setelah ujian akhir sekolah (UAS) lanjut Azarani, namun berhubung berbarengan dengan bulan Ramadhan sehingga agenda tersebut kami ajukan. Karena kalau dilaksanakan pada saat bulan Ramadhan, anak-anak sedang berpuasa dan biasanya lemes.

“Pembelajaran diluar ruangan yang dikemas seperti *out bond* memberi pembelajaran kepada siswa tentang kerjasama tim, dan menguji nyali anak-anak seperti menaiki *flaying fox* dan melewati tangga tali,” katanya.

Sedangkan salah satu siswa kelas 3 Farhan mengatakan senang dengan pembelajaran luar ruangan tersebut, salah satunya permainan kesatrian yang diajarkan instruktur taman wisata rumah kurcaci. Saat melewati jembatan tali Farhan juga merasa *dag-dig-dug*, namun karena semangat dari instruktur dan teman-temannya jembatan talipun bisa dilewati dengan baik. **(Syifa)**

**Kontributor: Tegar Roli**